

---

**NEWS****Studieninformationstag an der Hochschule Aalen**

Los geht es am Mittwoch, 16. November, um 9:30 Uhr in der Aula

**11.11.2016** | Am landesweiten Studieninformationstag lädt auch die Hochschule Aalen herzlich ein, die Hochschule und ihre Studiengänge näher kennenzulernen. Zu sehen sind die Räume und die modern ausgestatteten Labore der Studiengänge, die wiederum ein spannendes und interessantes Programm vorbereitet haben. Schüler und Studieninteressierte können Hochschulluft schnuppern und mit Studierenden und Professoren ins Gespräch kommen.

Am Studieninformationstag sind Jugendliche aus ganz Baden-Württemberg eingeladen, die Hochschule Aalen und ihre Studiengänge näher kennenzulernen. Über 25 Bachelor-Studienangebote gibt es derzeit an der Hochschule – verteilt auf die Fakultäten Maschinenbau und Werkstofftechnik, Wirtschaftswissenschaften, Optik und Mechatronik, Elektronik und Informatik sowie Chemie.

Im Gespräch mit Mitarbeitern und Professoren können die Teilnehmer herausfinden, welches Studium für sie geeignet ist. Neben verschiedenen Einblicken in die Fachbereiche der Hochschule haben die Studieninteressierten auch die Gelegenheit, sich direkt mit aktuellen Studierenden auszutauschen. Zudem beraten Mitarbeiter der Hochschule unter anderem zu den Themen Studienwahl und -organisation, Bewerbung und Zulassungsvoraussetzungen.

**Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.** Los geht es am Mittwoch, 16. November, um 9.30 Uhr in die Aula der Hochschule (Campus-Teil Beethovenstraße) mit der offiziellen Begrüßung durch Prorektor Prof. Dr. Heinz-Peter Bürkle. Daran schließt sich das Programm in den Studiengängen an.